

CEREMONIE DES VŒUX AUX ASSOCIATIONS

INTERVENTION LIMINAIRE

Depuis plus d'une semaine maintenant, la France est secouée d'effroi par les lâches assassinats que des terroristes ont commis. Devant l'agression, la France a fait face avec fermeté, dignité, mais aussi compassion envers les victimes et leurs familles. Tout ce qui s'est passé souligne, et rappelle, que la vie est un bien précieux, et que vivre ensemble, entre hommes et femmes libres, égaux et fraternels est un bien tout aussi précieux qu'il faut savoir apprécier tout autant que préserver.

Dans son ouvrage « *Enseigner à vivre* », Edgar Morin, a écrit :

« *Vivre, c'est vivre en tant qu'individu...*

C'est vivre en tant que citoyen de sa nation,

C'est vivre aussi dans son appartenance à l'humain ».

En mémoire de ceux qui sont morts pour leur liberté de penser, pour proclamer le droit à la liberté d'expression, et pour lancer un appel à l'amitié, à la liberté et à la fraternité universelle, en début de cette cérémonie, la chorale Grain d'Phonie va nous interpréter « *la Ballade Nord Irlandaise* » de Renaud. Puisse cette chanson être message de paix, de tolérance et d'amour, puisse-t-elle rappeler par-delà cette salle que ce qui unit l'humanité est plus important que tout ce qui peut la diviser !